



[File:Berlin reichstag CP.jpg](#) by [Cezary Piwowarski](#) is licensed under CC BY-SA 3.0.

Les Allemands ne font confiance à aucun parti politique pour résoudre leurs problèmes croissants

- Josue Michels
- [04/10/2022](#)

« Quel est le parti auquel vous faites le plus confiance pour résoudre les problèmes de l'Allemagne ? » a demandé un sondage *Forsa* pour RTL et n-tv le 20 septembre. Soixante pour cent ont répondu : « aucun d'entre eux ». C'est surtout en Allemagne de l'Est que la confiance dans la démocratie décline rapidement. Un sondage réalisé pour le représentant de l'Allemagne de l'Est, Carsten Schneider, a révélé que seulement 39 pour cent des participants se sont déclarés satisfaits de la démocratie en Allemagne, contre 48 pour cent il y a seulement deux ans.

Welcher Partei trauen Sie zu, mit den Problemen in Deutschland am besten fertigzuwerden? | Umfrage Forsa/RTL/n-tv

GRÜNE: 13% (+1)
 SPD: 10%
 Union: 10% (-1)
 FDP: 3% (NEU)
 Sonstige (inkl. AfD & LINKE): 4% (-2)
 Keine Partei: 60% (-1)

Änderungen zum 20. September 2022 [#btw25 pic.twitter.com/89GjxamPRF](#)

— Deutschland Wählt (@Wahlen_DE) [September 27, 2022](#)

La démocratie a été louée comme le sauveur qui empêcherait une nouvelle guerre mondiale. Mais des problèmes croissants font que le sauveur perd de son éclat et que d'autres se lèvent. En Italie, une alliance politique a été élue dimanche, connue pour ses liens avec l'ancien régime fasciste de Benito Mussolini. La démocratie de ces dernières décennies a perdu de son attrait et les partis démocratiques qui font l'éloge d'un régime antidémocratique se multiplient. C'est maintenant l'Allemagne qui cherche un nouveau sauveur.

L'histoire de l'Allemagne avec la démocratie est courte—environ 14 ans avant la Seconde Guerre mondiale et quelque 70 ans après en Allemagne de l'Ouest, et seulement 30 ans environ en Allemagne de l'Est. Après la fin de la Première Guerre mondiale en 1919, la monarchie allemande prit fin et une nouvelle république vit le jour. Mais la nation allemande avait vécu pendant des siècles sous des régimes autoritaires, allant parfois jusqu'à vénérer le roi ou l'empereur, et elle a donc hésité à embrasser la démocratie. En cas de crise, des millions de personnes ont préféré un dictateur à la démocratie imposée.

Alors qu'un scénario similaire semble aujourd'hui tout à fait impensable, la tendance actuelle devrait nous préoccuper.

Les crises en Allemagne ne font que commencer. Ces derniers jours, on a appris que les gazoducs Nord Stream ont été endommagés au point qu'ils ne seront probablement pas utilisables dans un avenir proche. L'Allemagne connaît une grave crise énergétique et doit faire face à un hiver nuisible. Les prix montent en flèche, ce que le citoyen moyen ne pourra pas payer. Ce n'est qu'une des raisons pour lesquelles la confiance dans la démocratie va probablement continuer à baisser. En 2019, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a écrit :

Les conditions actuelles en Europe, y compris la crise des réfugiés et la confusion dans la politique allemande, fournissent probablement l'une des plus grandes opportunités jamais vues pour qu'un nouveau dirigeant arrive au pouvoir « par les flatteries ». La chancelière Merkel est sur la voie de sortie et est maintenant un canard boiteux. Attendez à ce que les crises sociales et politiques en Allemagne et en Europe, ainsi que le ressentiment et la colère du public, augmentent encore plus profondément.

Ensuite surveillez un homme fort qui en tire avantage et se fraye un chemin vers le pouvoir par les flatteries !

Depuis lors, près de 10 pour cent additionnels d'Allemands de l'Est ont perdu confiance dans la démocratie. Cela montre que l'accomplissement de la prophétie du temps de la fin à laquelle M. Flurry fait référence ci-dessus se rapproche. Daniel 11 : 21 dit : « Et un homme méprisé s'élèvera à sa place, auquel on ne donnera pas l'honneur du royaume ; mais il entrera paisiblement, et prendra possession du royaume par des flatteries » (version Darby). Il est prophétisé que cet homme soit plus rusé qu'Adolf Hitler et qu'il ne ressemble pas à un dictateur, mais selon la prophétie, il apportera un grand malheur. Surveillez la montée en puissance de ce prétendu sauveur. Je vous encourage à lire l'article de M. Flurry, « [Allemagne—Un nouveau roi est imminent](#) » pour apprendre comment cette prophétie est sur le point de se réaliser.

Ce court article a d'abord été publié en tant qu'une Trompette en bref. Si vous souhaitez recevoir des mises à jour quotidiennes sur les actualités dans votre boîte de réception, inscrivez-vous [ici](#).